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禁烧秸秆保护环境禁烧秸秆保护环境

◆9月29日下午，水利部农水司副司长顾斌

杰来邮检查农田水利设施产权制度改革和创新运

行管护机制试点工作。省水利厅副厅长陶长生和

我市副市长杨文喜陪同检查。 陆业斌

◆9月29日上午，市政府召开全市林业有害

生物调查和防控工作专题会议。副市长杨文喜、市

政协副主席肖伯群参加会议。 业斌

◆9月30日上午，市国土局召开2015年经营

性用地出让项目推介会。本次推介会推出的11块

优质地块占地面积1485亩，主要位于东部新城

区，具有良好的投资空间和升值潜力。副市长潘建

奇出席会议。 居思雨

宏远公司国家级博士后科研工作站获批
系我市第二家国家级研发平台

本报讯日前，扬州宏远电子有限公司

被国家人力资源社会保障部、全国博士

后管委会批准设立博士后科研工作站。

据悉，这是我市继华富博士后科研工作

站后的第二家国家级研发平台。

扬州宏远电子有限公司成立于 1995

年，专业从事铝电解电容器用高、中、低

压全系列电极箔的开发与生产。公司建

有“省博士后科研工作站”“省企业院士

工作站”“省工程中心”“省工程技术研究

中心”“省企业技术中心”等研发机构，并

与中科院化学所、北京航空航天大学、扬

州大学、温州大学等高校院所建立了紧密

的产学研合作关系，引进了丁钢玉韩国专

家团队、万立骏院士团队参与技术研发。

公司“研发中心”成立于 1998年，近年

来，共投入2000多万元新建了中心实验室、

原材料检验室等。中心研发团队共计51人，

其中入选“省双创团队计划”3人、“省双创人

才计划”2人、“省博士集聚计划”2人、“扬

州绿扬金凤计划”领军人才和优秀博士4人、

高邮秦邮人才计划6人、江苏省六大人才高

峰计划2人，市级以上中青年专家3人。
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运行质态向好 规模总量攀升

高邮建筑业量质并举多元发展创佳绩
本报讯 近日，记者从市建管局了解到，

今年1至8月份，全市实现建筑业企业总产

值613亿元，同比增长37.15%；实现建筑业入

库税收3.46亿元，比去年同期增加9670万

元、增长38.7%。这一成绩的取得得益于我市

建筑企业坚持量质并举，走多元化发展之路。

今年以来，我市建筑企业顶住经济下行

压力，积极开拓市场，苦练“内功”，取得了量

质并举的新业绩。今年新接工程2258个，新

开工建筑面积1235.8万平方米，其中新接高

层建筑1785个（超高层建筑280个）。同时，

我市今年又新晋升一级总承包资质企业 4

家、二级总承包资质企业4家，另有同发、宏

厦两家企业晋升一级资质正在审批之中。

企业苦练“内功”竞争力不断增强。瑞沃

集团蝉联省建筑业百强企业，弘盛、兴厦、润

扬公司分获省建筑业竞争力百强企业称号，

建宇公司获省建筑业最具成长性百强企业，

兴厦、润扬、华泰公司被评为扬州市建筑业综

合实力20强企业。同时，兴厦集团创优成果

丰硕，在上海市承建的工程获3个上海市建

筑工程最高奖———“白玉兰”奖。

与此同时，市建管部门积极引导建筑企

业走多元化发展之路，使许多建筑企业的

业务实现了向交通工程、金融、教育、三产

服务业等领域延伸。瑞沃集团承建的贵州

省江口县城至转塘新建复线公路工程，总

造价近 5亿元，其中分幅隧道两座，现已

竣工验收，该工程成为我省第一个建筑企业

对外承接的隧道工程。另外，我市还有近

20家建筑企业将发展触角延伸到金融、教

育、餐饮等行业。今年以来，我市建筑企业

实施多元经营策略，已实现产值160多亿元，

同比增长67.9%。 殷朝刚
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本报讯 难忘的是乡音，不舍的是

乡情。应市委、市政府的邀请，日前，参

加完庆祝扬州建城2500周年庆典的中

央政府驻香港联络办原主任、第十届全

国人大外事委员会主任委员姜恩柱回到

家乡高邮视察，对家乡的发展和变化给予

高度赞扬，并祝愿家乡的明天更加美好。

回乡期间，姜恩柱沿着市区的主干

道先后参观了城市的重要建筑和修缮

整治后的盂城驿、市河等处，并前往开

发区参观相关企业。家乡日新月异的变

化，让他赞叹不已；家乡经济发展之快，

让他非常振奋。“虽然离开家乡很多年

了，但乡情难以割断。”姜恩柱对家乡的每

一点发展变化，都感到特别高兴。这次回

乡，家乡的变化之大远远出乎他的预料。

姜恩柱说，1995年第一次回乡的时

候，他应邀参观了一些企业，当时家乡

的企业不但少，而且规模不大。这次参

观开发区的企业，让他非常震撼，“开

发区产业集中度显著提升，企业初具

规模。企业发展壮大了，既增加了地方

的财政收入，也能带动当地的就业，促

进百姓增收致富。”姜恩柱还说起了这

样一件事，他在北京住院时，看到医院

里面的灯具和消防设施写着高邮制造，

让他既感到非常亲切，又感到由衷的高

兴。姜恩柱对高邮的城市建设也赞不绝口，“城市面貌

变化非常大，好多地方我已认不出了。”

家乡的交通巨变让姜恩柱印象深刻。他说，以

前通往家乡是土公路，汽车开过，尘土飞扬；1995

年回乡时，家乡通上了柏油路；这次回来，走的是

高速公路，更加快捷方便。此外，随着扬泰机场的建

成和连淮扬镇铁路的兴建，家乡的交通环境更好

了。马路上的小汽车川流不息，这说明老百姓的生

活水平也越来越高了。

姜恩柱说，这些年，家乡在发展经济的过程中，非常

注重对生态环境的保护，家乡的空气好、水好，生态环境

非常美。姜恩柱认为，家乡发生如此巨大的变化，归功于

历届领导班子打下的良好基础，更是全市上下励精图

治、克难奋进的结果。他衷心祝愿家乡更加美丽、更加富

饶，人民生活水平更上一层楼。 周雷森

今年4月，扬州曙光电缆股份有限公司在“新三板”挂牌后，进一步发挥自身

优势，扩大生产500KV、220KV以下交联电力电缆和计算机用电缆、核电站用电缆

等系列产品，企业生产经营继续保持良好的发展势头。1至8月份，该企业生产销

售同比增长10%以上。图为工人们正在为客户生产产品的场景。 王林山摄

国庆黄金周我市旅游业实现“双增长”
本报讯记者日前从市旅游局获悉，

今年国庆长假期间，我市共接待游客

43.33万人次，旅游总收入达2.89亿元，

实现了旅游人数和旅游收入的双增长。

为了迎接国庆黄金周，我市提前谋

划、周密部署各项旅游工作，为游客营造

了一个有序、健康、安全、愉快的旅游环

境，旅游服务质量较往年也有了明显的

提升。据统计，黄金周期间，我市共接待

游客43.33万人次，同比增长11.27%。其

中过夜游有 10.27万人次，同比增长

10.79%，占黄金周总接待人数的23.71%；

一日游有 33.06万人次，同比增长

11.43%，占黄金周接待人数的76.29%；自

驾游客和旅游团队数也有较大幅度的增

长。此次黄金周期间，全市旅游总收入达

2.89亿元，同期增长14.02%，旅游人数和

旅游收入均创新高。

此外，全市所有旅游星级饭店床位

“十一”黄金周期间平均出租率为

93.5%，其中汇富金陵大饭店、加洲阳光

大酒店、华侨国际大酒店等旅游星级饭

店节日期间天天客源爆满、一房难求。

王小敏 吴隽
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本报讯 8日下午，市委、市政

府专题召开秋季秸秆禁烧、还田及

综合利用工作暨犁耕翻作业现场

推进会，动员全市上下目标同向、

行动同步、全局同力，全面打好秋

季秸秆禁烧攻坚战，为打造“蓝天

碧水”、改善生态环境加油助力。市

委副书记、宣传部部长张秋红到会

讲话；市人大副主任孙明如、王永

海，副市长朱莉莉参加会议；副市

长杨文喜部署工作；市政协副主席

肖伯群主持会议。

张秋红强调，推进秸秆禁烧要

与发动基层干群相结合，进一步深

入群众、引导群众、发动群众、依靠

群众，严防死守，共同把秸秆禁烧

这件民心工程、实事工程办好；推

进秸秆禁烧要与强化综合利用相

结合，大力推广犁耕深翻模式，切

实加强秸秆综合利用，认真组织秸

秆集中堆放，疏堵兼治，双管齐下；

推进秸秆禁烧要与践行“三严三

实”相结合，真正做到守土有责、各

司其职；推进秸秆禁烧要与抓好当

前工作相结合，切实抓好高效农业

发展、农村淘宝项目、年度目标任

务和今后工作的谋划。

杨文喜要求要做到“五严、五到

位”：严阵以待，确保思想认识到位；

严格责任，确保压力传递到位；严防

死守，确保禁烧禁抛到位；严密组

织，确保还田利用到位；严肃纪律，确保督查推进到位。

会前，有关与会人员参观了湖西新区犁耕翻现

场；湖西新区、龙虬镇、临泽镇、环保局和农机局相关负

责人在会上作了交流发言。 陆业斌


